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〒489-0976 瀬戸市井戸金町 422-1 
電話(0561) 83-8111  FAX(0561) 83-8131 

ホームページ  http://istream-web.jp 
Ｅ-Ｍａｉｌ    istream@istream-web.jp 

海外の研究で、あおり運転をする車の特徴が紹介されていたので、小話と 

してご紹介します。 

特徴１：車種は 400 万円以上の外国製の高級車 

特徴２：色は 威圧感のある黒 または 高級感や大きく見える白 

車種や車の値段による、心理的マウンティングと解説されていました。 

我が家の車は、外国製では有りませんが、白なので気を付けないと（笑） 

  

「あおり運転」摘発 58 件、9 割は映像が決めて 

  緊急事態宣言が今月から解除になりました。コロナウイルス感染リスクが、完全に消えたわけ

ではないので、気を付けながらの生活がまだまだ必要ですね。しかし、ワクチン接種も始まりそ

うなので、関心はオリンピックの開催になってきました。 

  コロナに関して何が正しいのか？ 正解が分からない中での模索になりますが、交通マナー

において明確に禁止されている「あおり運転」が、なかなか無くならないようです。 

  

通信 i・ストリーム ３月号（2021） 

あおり運転を「妨害運転」と規定して厳罰化した“改正道路交通法”が、令和 2 年 6 月 30 日に

施行されてから 6 か月経った 12 月末の摘発状況が、2 月 25 日に警察庁より発表されました。 

厳罰化によって、車間距離不保持容疑の取り締まりの件数は例年より 2 割程度減ったようです。 

ただ、摘発された 58 件は 9 割超でドライブレコーダーの映像が残されており、 

警察庁はドライブレコーダーの設置を呼び掛けています。 

 

最近の自動車の事故時についても、半数近くでドライブレコーダーの画像を確認する場面が出てき

ており、今後ますます活躍する機会が増えそうです。特に有効なのは以下の様なケースです。 

 

◆ すれ違いざまの衝突で、どちらが車線を割り込んでいたのか？ どちらが動いていたのか？ 

◆ 交差点内での衝突で、信号の色はどちらが青だったのか？ どちらが一時停止したのか？ 

◆ 駐車場内で、どちらが動いていたのか？ お互いの動きはどうだったか？ 停止していたのか？ 

 

今まであれば水掛け論で、「5：5」もしくは「持ち別れ」で泣き寝入りになるケースも 

ドライブレコーダーの画像が有れば、有効な証拠として状況判別し自分を守る事にも繋がります。

但し、画像データは「どちらに何割過失があるのか？」の判断材料になり、必ずしも自分が一方的

な有利の証拠になるだけで無く、動かない証拠として判例に照らし合わせ過失が確定していきます。 

 

★各保険会社からも“ドライブレコーダーをレンタルできる特約”が発売されていますが、画像の

録画だけでなく、事故時など車の衝撃を感知すると自動的に事故の瞬間画像を送信して、保険会

社の専属オペレーターと電話が繋がるサービスが付いて居ます。接続は車のシガーソケットから

簡単に電源を取れるので、車の買換えなどでも気軽に移し替える事ができ便利です。 

 今後は、AI を使用して画像の判断と過失判定する計画もあり、事故の早期解決の 

決め手になりそうです。ご興味がありましたらお問い合わせ下さい。 
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メンバー 近況報告 

  

  

  

 

レンジャクの観察に行って                 小川 とも子 

岐阜県美濃加茂市の観光施設太田宿「中山道会館」の中庭に渡り鳥のレンジャクが飛

来している記事が中日新聞に載りました。以前からレンジャクを見てみたいと思って

いましたので、天気もいいのでみーちゃん(猫)の散歩もかねてドライブ方々見学に行

ってきました。昔の面影を残した代官所跡の中庭には江戸時代からの大木のエノキが

ありました。なんとその木にヤドリギが 20 数個付いているではないですか。ボール

状をした直径 20～30ｃｍくらいの大きさです。余りの多さにびっくり。ヤドリギの 

 せいでエノキの大木は養分を取られてしまわないかと心配する程です。

コロナで観光客がいなくて困っていたところなのに、突然レンジャクの

おかげで大賑わいになったとの事。大勢のカメラマンが押しかけてエノ

キの周りを取り囲んでレンジャクを撮っていました。 

会館の中で皇女和宮の悲哀物語のビデオも観る事が 

でき、楽しい一日を過ごすことができました。 

ヤドリギ 

ヒレンジャク→ 

←キレンジャク 

ひな祭りパーティー                          古川 友架 

今年はひな祭りが平日だった為、少し早めの日曜日に祖父母達を呼んで 4 回目のひな祭りパーティ

ーをしました☆今年は 4 歳の娘が「お手伝いする」と言ってちらし寿司を混ぜたり、春巻きの具材を

切ったり、調味料を入れたり手伝ってくれました。ちらし寿司の上に乗せるサーモンが大好きで、待ち

きれず 4 切れも「味見」と言って食べていました(笑)被布もちょうどいいサイズになって、ぶかぶかだ

った頃がまだ最近のようで、4 年間であっという間に大きくなったなぁと感じました。いろいろでき

ることも増え、うれしい反面、そんな早く大きくならなくてもと複雑な気持ちになりました。お雛様の

歌は完全には歌えないのですが、少し歌詞が間違っていたりして、かわいいなと思い聞いていました。 

 みんなでごはんを食べた後はマリオパーティーのゲームをやることになり、娘ができ

るものはごく一部ですが、張り切ってやっていました。全然できないと「パパやって」

とすぐに代わって、負けたくない一心でした。トランプもじじ抜きは見えてるのにわざ

とジョーカーを取ってしまったり…。負けると「負けるのヤダ」と言ってすぐにわめい

て怒るので、勝つまでやらないと気が済まず負けず嫌い炸裂でしたが、みんなでゲーム

やトランプが少しできるようになって楽しいひな祭りパーティーとなりました。 

  

 

続・キラキラ大作戦                  岩瀬 英之 

昨年から活動していたキラキラ大作戦を無事ライトアップまですることができま

した！キラキラ大作戦は、瀬戸商工会議所青年部で企画していたもので、瀬戸市

内の小学校に協力して貰い 6 年生に茶碗の染付をしてもらった後、花火に見える

よう茶碗を並べライトアップしようという企画です。私は、青年部としてライト

アップにも参加してきました。ですが、緊急事態宣言が発令されている中での実

施だったため、一般の方に直接見て貰えなかったのが、とても残念でした。ただ、

青年部の他のメンバーやその家族の方に見ていただき、喜んでもらえていたのは

よかったです。子供達と染付を行っているときは、完成したときのイメージが 

あまりできていませんでしたが、実際ライトアップされたと 

きは、想像してより凄くきれいで、この企画に参加できて本当によかったなと思い

ました。まだまだコロナの影響もあり、やれないことも多いですが、その限られた

中で、少しでも楽しくなれるようなことを考えていきたいと思います。 

 

 


